Ein kleiner Gedankensprung, und er hätte schon jetzt die Idee gehabt. Aber er verpaßte den Augenblick. "Der Alkohol wird mir Regenbogenbrücken zu den Gefilden der Seligen bauen!", sagte er sich. Daß er ihm eine Brücke zur "Insel der Toten" baute, das ahnte er noch nicht.

Maler Klecksel ging also in sein Stammlokal. Ob nun hier der Alkohol allmählich die Flamme des Geistes in ihm auslöschte oder ob sich ein Schleier vor seine Augen legte, jedenfalls glaubte

Die Hochzeitsreise Nach

Moritz

von Schwind



1115